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第４回かしば産業展アンケート調査結果【出展社】 

 

１．調査概要 

  日時：平成３０年３月４日（日）午前１０時～午後３時 

  場所：香芝市ふたかみ文化センター 

  対象者：かしば産業展出展社 

  調査手法：定量調査 

  回答者数：５２件 

 

２．集計結果 

  ①単純集計 

  問１ 本展への出展目的は何ですか？ 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  問２ 今回の「第４回かしば産業展」に満足されましたか？ 

    

 

    

 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

No. カテゴリー名 n % 

1 企業イメージの向上 24 33.3 

2 新製品の発表 2 2.8 

3 製品 PR 14 19.4 

4 製品の販売 13 18.1 

5 ユーザーニーズの把握 5 6.9 

6 その他 14 19.4 

  不明 0 0.0 

  全体 72 100.0 

 

No. カテゴリー名 n % 

1 非常に満足 12 23.1 

2 満足 27 51.9 

3 普通 13 25.0 

4 不満 0 0.0 

5 改善が必要 0 0.0 

  不明 0 0.0 

  全体 52 100.0 
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  問３ 問２で④不満、⑤改善が必要とご回答いただいた方にお伺いします。 

     その理由は何でしょうか？お気づきの点などをご記入ください。 

   （ご意見） 

   ・来場者数が少なかった。 

   ・ｽﾀﾝﾌﾟﾗﾘｰ用紙が解りにくい。 

 

  問４ 次回、同様の産業展が開催されれば、参加を希望されますか？ 

 

    

 

 

 

 

 

 

   ※②参加しない、または、③わからないと回答された方、理由を簡単にお書きください。 

   （ご意見） 

   ・企業 PRで舞台の上で待たされるのは勘弁して欲しい。 

   ・来場者の数や層に合わせて出展社を募る必要がある。 

   ・出展する余裕があるか不明。 

 

  ②クロス集計 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

No. カテゴリー名 n % 

1 参加する 43 82.7 

2 参加しない 1 1.9 

3 わからない 8 15.4 

  不明 0 0.0 

  全体 52 100.0 

（１）目的と満足度       

  

合計 

満足度 

非常に満足 満足 普通 不満 改善が必要 

全体 72 25.0 54.2 20.8 0.0 0.0 

目的 

企業ｲﾒｰｼﾞの向上 24 25.0 50.0 25.0 0.0 0.0 

新製品の発表 2 0.0 100.0 0.0 0.0 0.0 

製品 PR 14 14.3 57.1 28.6 0.0 0.0 

製品の販売 13 30.8 61.5 7.7 0.0 0.0 

ﾕｰｻﾞｰﾆｰｽﾞの把握 5 40.0 40.0 20.0 0.0 0.0 

その他 14 28.6 50.0 21.4 0.0 0.0 
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（２）目的と次年度参加     

  

合計 

次年度参加 

参加する 参加しない わからない 

全体 72 86.1 1.4 12.5 

目的 

企業ｲﾒｰｼﾞの向上 24 87.5 4.2 8.3 

新製品の発表 2 100.0 0.0 0.0 

製品 PR 14 92.9 0.0 7.1 

製品の販売 13 100.0 0.0 0.0 

ﾕｰｻﾞｰﾆｰｽﾞの把握 5 80.0 0.0 20.0 

その他 14 64.3 0.0 35.7 

 

  

   

 

 

  問５ 今回の「第４回かしば産業展」に関するご意見をお聞かせ下さい。 

   （ご意見） 

・ 2Fにくる人が少なかったです。 

・ 2階は販売では人が来にくい。 

・ 2件の知財相談を実施することができました。 

・ 飲食ブースが少し店数が減ったのが淋しい感じがする。 

・ お仕事体験の申込者の有無（できれば人数も）を開始直前でもよいので知らせていただける

とありがたいです。 

・ お仕事体験は、参加の子供の数を確保して欲しかった。 

・ 企業 PRのタイミングを吹奏楽部の前にするなど少し見直してみてはどうか。 

・ 企業 PRの時、もっと人を集めて欲しい。来年もぜひ参加したい。 

・ 子供たちイベントを増やして、関係者、家族の動員をはかって欲しい。 

・ これからも永く続けてほしい。 

・ 今回は今までで１番人が少なかったように感じました。 

・ 今回初めてスタンプラリーに参加して大変良かった。来年も参加したい。 

・ 産業展というより市民まつり、企業 PRはほとんどおらず可哀想。 

・ 市民ホール内では来場者と相談するには回りの音が大きく適していない 

（３）次年度参加と満足度       

  

合計 

満足度 

非常に満足 満足 普通 不満 改善が必要 

全体 52 23.1 51.9 25.0 0.0 0.0 

次年度 

参加 

参加する 43 25.6 53.5 20.9 0.0 0.0 

参加しない 1 0.0 100.0 0.0 0.0 0.0 

わからない 8 12.5 37.5 50.0 0.0 0.0 
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・ ｽﾃｰｼﾞの催物がﾎｰﾙや屋外でもみれる TVとかがあればホールへ見に行く人も増えると思いま

す。子供さん連れの年代層が絞りにくいので景品等が決めにくい。 

・ 前回に比べてお客さんの人数がかなり少なく感じた。 

・ 全体に広い場所（体育館等）で開催すれば・・・ 

・ 天気が良くすごく人も来客されたので良かった。 

・ 天候に恵まれました。気温にも出展社はかなり左右されますので 

・ 初めての出展でよい経験をさせて頂きました。来年は、もっと工夫したブースで参加したい

と思います。 

・ 初出展ですが、色々な方との出会いがあって楽しかったです。 

・ 別の場所希望（ｽﾃｰｼﾞ見学の方が机の近くに来られるため、相談者が来にくい状況） 

・ ホールは盛り上がるけど、音が大きいのでお客さんとしゃべりにくいと感じた。 

・ まだまだ知名度が低いのは残念です。 

・ もっといろんな店があったら楽しいと思います。2日間あってもよいのではないかと思いま

す。 

・ 野菜が一番少ない時期。10日程遅い開催になれば、喜んで頂ける数量、価格を出品できると

思います。 

・ 良い天気に恵まれ、大勢の方のご来場で早くに完売して良かった。 

・ 来場者が減っているので、新しい企画や企業で他のｲﾍﾞﾝﾄとかぶらないようにするとか、11

月ｲﾍﾞﾝﾄと合同にしてしまうとか考えないと集客難しいのでは 

・ 来場者数は例年並みにあったと思います。 

・ 例年よりブース（特に飲食）が少なくなっているように思いました。司会の芸人は昨年より

とても良かったです。 

・ ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟに子供さんが多く参加頂いた。クイズのスタンプラリーもとても良かった。 

・ ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの反響がとても良かったが、販売には中々繋がらなかった。 

 


